

# Waffeln für die Frauenberatung



Anlässlich des heutigen Internationalen Frauentags haben in ganz NRW Frauenberatungsstellen gestreikt, um auf die mangelnde Finanzierung aufmerksam zu machen. Ohne zeitnahe auskömmliche Finanzierung müssten die ersten Beratungsstellen Ende dieses Jahres schließen. Um das errechnete Defizit von 50.000 Euro dieses Jahr auszugleichen, müssen die Mitarbeiterinnen der Frauenberatung Recklinghausen 50.000 Waffeln verkaufen. Exemplarisch wurde auf dem Markt in Recklinghausen mit dem Verkauf gestartet.

FOTO SARAH GOLPON